

Ciné-débat : « Ils redonnent la joie de lire » Un reportage de Mélanie Van der Ende, 2024



Ciné-débat animé par Leslie JOLY, responsable associative à Ceregard

#JNAI2025 #Déclic

**Jeudi 11
septembre 2025**

14h -17h

Espace MARTI
Entrée par la médiathèque
Olympe de Gouges
Place du 8 mai
30170 Saint Hippolyte du Fort

Samedi 30 novembre 2024, TF1 diffusait un sujet "Reportages Découverte" sous le titre "Ils redonnent la joie de lire" de Mélanie van der Ende.

Ce reportage suit 4 personnes concernées, en situation ou sortie de l'illettrisme dont Aline Le Guluche, membre du comité scientifique et d'évaluation de l'ANLCI et auteure du livre "J'ai appris à lire à 50 ans".



4 % de la population adulte âgée de 18 à 65 ans ayant été scolarisée en France est en situation d'illettrisme. 1 million 400 mille personnes quittent aujourd'hui le système scolaire sans savoir lire ni écrire.

CEREGARD vous propose le visionnage de ce reportage suivi d'un temps d'échanges

Inscription en ligne : <https://www.ceregard.fr/agenda>
ou au 04.66.21.24.68

CEREGARD

Centre Ressources Illettrisme et Apprentissage du
Français – CRIA30
72 allée Charles Babbage – Immeuble Performances
1^{er} étage
30000 NIMES
Mail : accueil@ceregard.com

